

## Termine

### Ausschusstermine

**Ausschuss für Gesundheit und Soziales**, am Dienstag, dem 13. Februar 2018, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

**Ausschuss für Finanzen**, am Mittwoch, dem 14. Februar 2018, um 16.30 Uhr, im Ratssaal, Rathaus Dessau, in gemeinsamer Sondersitzung mit dem

**Haupt- und Personalausschuss**, am Mittwoch, dem 14. Februar 2018, um 16.30 Uhr, im Ratssaal, Rathaus Dessau.

### Ortschaftsratssitzungen

**Ortschaftsrat Brambach**, am Dienstag, dem 13. Februar 2018, um 19.00 Uhr, im Bürgerhaus, Rodlebener Straße 1i (Ortsteil Neeken);

**Ortschaftsrat Großkühnau**, am Dienstag, dem 13. Februar 2018, um 18.00 Uhr, im Rathaus Großkühnau, Brambacher Straße 45;

**Ortschaftsrat Kleinkühnau**, am Donnerstag, dem 15. Februar 2018, um 18.30 Uhr, im Amtshaus Kleinkühnau, Amtsweg 2.

### Stadtbezirksbeiratssitzung

**Stadtbezirksbeirat innerstädtisch Nord**, am Dienstag, dem 13. Februar 2018, um 18.30 Uhr, in Beratungsraum 148, Rathaus Dessau.

## **Putzaktion an „Stolpersteinen“**

### **Wann?**

Dienstag, 13. Februar 2018, 10.00 Uhr

### **Wo?**

Marktstraße 11 (nahe Rathaus)

### **Wer?**

Claudia und Nir Feierabend, deutsch-israelisches Ehepaar

### **Was?**

Erst kürzlich wurde der Aufruf zur diesjährigen Putzaktion veröffentlicht, an der sich wieder zahlreiche Privatleute und Institutionen beteiligen werden. Um den Aufruf zu erneuern und zu dokumentieren, sind die örtlichen Medien herzlich eingeladen, die beiden o. g. Putzpaten zu begleiten, die sich nicht zum ersten Mal beteiligen und durch ihre internationalen Wurzeln besonders prädestiniert sind, Nachahmer zu finden und zu animieren. Die Putzaktion soll bis zum 7. März beendet sein.

## **Mitteilung**

### **Preisträgerkonzert und Delegation zum Landeswettbewerb**

Am Regionalwettbewerb Dessau des 55. Wettbewerbes „Jugend musiziert“ 2018 haben 75 junge Musikerinnen und Musiker in 64 Wertungen teilgenommen, teilt aktuell die Dessauer Musikschule „Kurt Weill“ mit.

Zur Region gehören die Landkreise Anhalt-Bitterfeld und Wittenberg sowie die Stadt Dessau-Roßlau. Der diesjährige Wettbewerb war ausgeschrieben für Musical, Blas- und Zupfinstrumente, Bass-Pop, Ensemblewertung Klavier und ein Streichinstrument, Schlagzeug-Ensemble und Klavier vierhändig.

Der Wettbewerb „Jugend musiziert“ ist seit mehr als 50 Jahren ein nachhaltiges Förderprogramm für musikalisch talentierte Kinder und Jugendliche in Deutschland, seit 1991 auch in den neuen Bundesländern und steht traditionell unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten. Er ist der größte Nachwuchswettbewerb für junge Musiker in Deutschland. Die besten jungen Musiker der Region stellten sich im Preisträgerkonzert am Sonntag, dem 28. Januar 2018, im Anhaltischen Theater Dessau dem Publikum vor. Der Landeswettbewerb, zu dem sich alle Teilnehmer ab der Altersgruppe II mit der Mindestpunktzahl von 23 (von 25 möglichen) Punkten qualifizieren, findet vom 16. bis 18. März 2018 in Magdeburg statt.

„Wir sind stolz und glücklich über die Ergebnisse unserer 38 Schülerinnen und Schüler beim Regionalwettbewerb und gratulieren ihnen dazu ganz herzlich“, heißt es aus der Dessauer Musikschule. Zum Landeswettbewerb in Magdeburg werden von der Musikschule „Kurt Weill“ elf Teilnehmer weitergeleitet. „Ein besonderes Dankeschön gilt den engagierten Lehrerinnen und Lehrern für die hervorragende künstlerische und pädagogische Vorbereitung auf den Wettbewerb und den Eltern für ihre Unterstützung und Begleitung, so die Schulleitung.